



Nombre del alumno: Rosario Lara Vega

Nombre del profesor: Doctor. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Modelo médico hegemónico

Materia: Antropología Médica

Grado: 1

Grupo: C

Comitán de Domínguez Chiapas a 04 Noviembre de 2021.

Modelo Médico Hegemónico

→ Se encuentra enumeradas algunas de las principales críticas y defensas de la biomedicina.

Se le conoce como el ámbito de propuestas manipuladas en el debate sobre la negatividad o positividad de la medicina alopática. Se propone en modo de referencial como caracterizado por asumir que la biomedicina debe de ser analizada relacionadamente, es decir no en si sino en la relación generalmente de hegemonía / subalternidad, establecida con los otros saberes médicos "populares" que dicha relación debe ser observada en términos de transformación en la táctica de la medicina alopática como los otros saberes médicos forman parte de un sistema cultural y que ella se pone a las referencias sobre las prácticas preferidas al proceso, sobre la ideología sobre la salud y enfermeidad.

sobre y enfermedad, sobre aterosclerosis
sobre las infecciones las
tecnologías que tienen con virus
y los significados: seroprevalencia
sobre la olatona y las
consecuencias no deben considerarse
sobre las características básicas, muy
comunes o dominantes sobre la
biomecánica y las medicinas
populares.

Las modificaciones y operaciones
en el perfil de la epidemiología
como las limitaciones como
la biomolécula y sobre la adicción
cada vez más como una actividad y
las gradaciones de la producción
de un nuevo tipo de subjetividad
caracterizado por la normalidad
de la enfermedad, etc...

Condena hacia los problemas y
los procesos que implican las
modificaciones en los diferentes
sistemas médicos como tales los
cuales serían la agudeza
según las formas de relaciones
de transacciones organizadas en
el tanto del proceso de vida
en individuo

El proceso de la integración de las prácticas y representaciones del proceso sobre la salud y la enfermedad sobre la atención de diferente origen sobre la forma parte de las estrategias de vida de los grupos pero en este tipo de paciente todas adquirieron estas características de diferenciales.

Como la expansión de la intragenética negativa aparece como una experiencia del proceso de ensayo y el error de la medicina algorítmica del todo conscientemente a no, el penúltimo descubrimiento de la intragenética importante es el referido a un proceso que debe hacer varias cosas es denominado por una parte de los procesos clínicos, la mamografía es en algunas x las sociedades desahuciadas una de ellas entenasales causas de cáncer del cáncer, cuestionamos las plataformas médicas que disminuyen la importancia de alguna de estos dimensiones sobre la mortalidad.

BIBLIOGRAFIA:

Menéndez, E. L. (s/f). *Modelo Médico Hegemónico: Reproducción técnica y cultural*. Com.mx. Recuperado el 4 de noviembre de 2021, de <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/f9fff46485c1087d09c5c5efb306d906.pdf>